



す
が
お

No.56

養護老人ホーム
松楓園 情報誌



新年明けましておめでとうござい
ます。

さて昨年の松楓園は大きな事件事
故も無く、比較的平穏な一年を過ごせ
たのではないかと思っております。ノロ
ウイルスやインフルエンザに罹る人
も全く出ないで大変良かったと思っ
ております。これは皆さんが日頃から
衛生面に気をつけて、居室の清掃と、
マスクの着用、うがいと手洗いの励行
をして頂いた結果だと思っております。
又、毎日行なっている朝の体操と、毎
週金曜日の体操教室などへの積極的
な参加で体力が維持出来ているお蔭
だと思えます。

最近の日本は年を通して、食中毒・
157、ノロウイルス、インフルエンザ
等の感染症に気をつけなければ成ら
ない状態が続いています。その為に利
用者の皆様にはご不便な生活をお願
いする事も多々ありますが、今後も気

を緩める事なく引き続いて健康と衛
生面に注意して頂きたいと思えます。
平成19年6月から毎週一回「何で
も相談窓口」を生活相談員が窓口担当
者の中心として行なうて来ましたが、
利用者の皆様から大変好評でした。

そこで平成21年4月から外部の
第三者委員の方による毎月二回の「相
談窓口」も増設し、加えて去年の5月
からあきる野市社会福祉協議会に登
録されている傾聴ボランティアグル
ープの会「ぞもしび」の皆様にご協力
を頂き、毎月2回8名の方々に来てい
ただいております。ともに毎回大勢の
利用者の皆様が参加されています。

新型養護老人ホームに制度が変わ
った関係で常時お世話をする寮母（支
援員）が減員と成り、定員で10名か
ら7名に成りました。この減員分は介
護保険の外部サービスを利用して利
用者皆様へのサービスレベルを維持
する制度になったのですが、先に掲げ
た外部の方の協力を頂いて、利用者の
皆様の心のケアと、利用者の皆様の施
設・職員への要望・意見を正しく受け
止めて、その立場に立ち、皆様の小さ

な不満や不安も見逃さないサービスに対する発想や意識を常に持ち、笑顔でスピーディーに真心を籠めたサービスの提供に今後も努めてまいります。

さて、本日は併設施設の和敬園施設長さん、コスモホームの施設長さんもお出席頂いております。

養護老人ホームに生活している皆さんも病気に成った時には勿論病院に行くのですが、病院での治療が終わった後で、体が弱くなり日常的に職員の介助・介護を受けるようになった際に行き先が、松楓園の場合には和敬園とコスモホームの特別養護老人ホームの2施設が、直ぐお隣に控えてくれているのが心強い限りです。

過去5年間を振り返るだけでも、和敬園に26名、コスモホームに14名の方が移動されました。現在でも和敬園では16名、コスモホームには11名の方が元気で生活されています。

ところで、皆さんに去年の新年会に引き続きのうれしいビッグニュースを発表したいと思います。

あちらに座っていらっしやる和敬園の施設長さんが一昨年は労働大臣章

を受章されましたが、

今回はなんと昨年の11月3日の文化の日に、瑞宝双光章を受章されました。

去年の11月8日の日に皇居まで行かれ、天皇陛下に拝謁の栄に浴されたそうです。この後、コスモホームの施設長さんから、和敬園施設長さんの詳しい履歴については、お話しがあると思いますが、57年間に亘る老人福祉一筋への功績が認められての今回の叙勲の受章です。

杉崎施設長さん本当におめでとございました。

結びに、今年一年が健康と笑顔に満ち溢れる毎日である事を願い、皆様方のご健勝とご多幸をお祈り申し上げます。年頭の挨拶と致します。

養護老人ホーム 松楓園
施設長 馬場 義郎



拝島大師 初詣



新年を迎え、一月六日に拝島大師に初詣に出かけました。新たな年を参拝して迎えたいと、毎年大勢の方から希望のある催しでもあります。今年も施設のバスでは一度に乗りきれず、午前・午後と二班に分かれて参拝をしてきました。本堂に向かう参道には沢山の屋台が並び、大勢の参拝客で活気にあふれ、楽しい時間を過ごす事が出来ました。



利用者新年会



新年初顔合わせの行事となる「利用者新年会」を一月九日に松楓会ホールで開催しました。新しい年を迎え、新たな思いを胸に抱き参加された利用者の方々の晴れやかな表情が印象的でした。

それぞれに新たな思いで
新年を迎えました



養護老人ホーム

園

ホーム

が

年

年

園

お



今年も良い年になりますように



年



年

今年も
元気で居たいです。
今川ハマコ様



旅行が好きなので、
今年も秋の旅行を楽しみに
生活したいです。
小竹孝定様

今年も笑って元気に
午(ウマ)く過ごしたい
です。
蕪山浄太郎様

穏やかに暮らせれば、
それで良いです。
関根要吉様

平成26年 利用者の皆さんの抱負



去年は年末に入院したので
今年も入院せず元気に
暮らしたいです。
下山田美八重様

みんなで力を合わせ
頑張るって暮らしたいです。
大関英康様

今(入所前)まで
大変だったから、
気を抜いてなんとなく
生活していきたい。
北川喜久江様

ここ(松楓園)に入って
初めての新年を迎えました。
今年も健康で過ごしたいです。
見目浩指様

今年も入院せずに
生活したいです。
真壁香野美様

自分の調子に合わせて
生活して行きたいです。
中柴房子様

障りなく、穏やかに
生活していきたいです
奥村ユキ様

防災への取り組み



1 2 1

年

す

す

冬の栄養素

養

人 す が

す す が お

す が す 一 が

が す す

A

す 人

一

C

す

が

一

が す

が

養



平成 年 お

お お が 月が

が お

す 月 す

お 年 お

す が お

老年

が

す





瑞寶雙光章



平成二十五年秋の叙勲受章者が十月二十五日の閣議で決定し、十一月三日付で発令され、同法人の特別養護老人ホーム和敬園 杉崎正子施設長が平成二十五年十一月八日、皇居宮殿にて天皇陛下に拝謁し、瑞寶雙光章の勲章を授与されました。

二十六年一月二十四日には、京王プラザ八王子ホテルに関係者の皆様をお招きして「叙勲受章祝賀会」を開催しました。杉崎正子施設長は法人創立当初の昭和三十二年から五十七年間もの永きに渡り全身全霊をかけて、高齢者福祉の発展に尽力され、当日は百名以上の方々がお祝いに駆けつけて下さり盛大な祝賀会となりました。

編集後記

利用者の方に「庭の梅が咲いたわよ」と教えていただき一緒に見に行くと、雪の残る園庭で紅梅が小さな花を咲かせておりました。厳しい寒さが続いておりますが、少しずつ春の訪れを感じられる一日でした。

広報誌編集委員会

発行

人松楓
養護老人ホーム松楓園

1 1
2 1 ()

<http://www.shohuen.jp>